

## 学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

# ささぶえ



令和3年度 No.22 2021.11.22(月曜日)

発行文責：北代 大

## ありがとうございました

各行事で、保護者のみなさんや地域のみなさんにご支援いただきながら、「防災参観日」、「芋焼き遠足」が無事終了しました。「防災参観日」は、市の地震防災課の有光さんと松田さんに、「リアルHUG」を実施していただき、保護者のみなさんのご協力のもと充実した防災学習になりました。ありがとうございました。非常食も食べやすくおいしかったですね。



《簡易ベット組み立て中》

また先日の「芋焼き遠足」は、双海の区長さん、東さん、野中さん、沖さん、西内さん、河野さんにご協力いただき楽しい



《美味しいね！》

遠足になりました。地域のみなさんに見守られているいい学校です。ありがとうございました。

## 6年生お帰りなさい

6年生は、11月10日(水曜日)～12日(金曜日)の2泊3日で、5校(竹島小、下田小、利岡小、蕨岡小、大用小)連合小学校による広島、岡山方面へ修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、当初は6月に予定していましたが、11月まで先延ばししました。結果、予定通り広島や岡山へ行けたことは本当によかったです。保護者のみなさんのご理解ご協力に感謝です。ありがとうございました。

特に広島市の平和記念資料館や公園、原爆ドーム等の見学は、貴重な体験を積んできたことと思います。週明けの生活朝会で、一人ひとりが自分の言葉で挨拶している姿を見て成長を感じました。

小学校生活の最高の行事になりました。



平和記念公園から原爆ドームを臨む

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願ひします。登校前の「検温」と「マスクの着用」もお願ひします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。